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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "STERILIZZAZIONI COLONIE FELINE" PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI TROMBOTTO ED ALTRI IN DATA 27 OTTOBRE 2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PREMESSO 
 
che la Consulta delle Associazioni Animaliste di Torino, in seguito ad un recente incontro tra 
alcune Associazioni Animaliste e gli uffici comunali competenti, denuncia un recente 
significativo aumento del numero di gatti presenti in città, anche a causa probabilmente del 
numero esiguo di sterilizzazioni effettuate negli ultimi anni da parte del Comune, lasciando 
cure e sterilizzazioni completamente a carico di alcune associazioni;     
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere se: 
1) corrisponda al vero che dalla metà dello scorso mese di maggio la Città di Torino non ha 

più eseguito alcuna sterilizzazione, quali ne siano state le cause e quando la Città intenda 
riprendere quest'attività e con quale programmazione; 

2) vi sia cognizione, seppur approssimativa, del numero di nascite nelle colonie, considerato 
che le gatte non sterilizzate partoriscono quattro volte l'anno con un massimo di sei gattini; 

3) l'Amministrazione abbia predisposto una propria progettualità finalizzata all'ottenimento 
di contributi da parte della Regione Piemonte, in base al D.D. 24 novembre 2014 n. 990 
pubblicato sul BUR 26 febbraio 2015;  

4) sia disponibile l'elenco delle sterilizzazioni eseguite da ENPA, come previsto da appalto 
sottoscritto, nel periodo 2013/2015 e nello specifico per quali colonie si è proceduto; 

5) corrisponda al vero, come dichiarato nell'incontro sopraccitato, che nello scorso mese di 
maggio il canile municipale abbia preso in carico il sequestro di 95 gatti e la loro 
conseguente sterilizzazione.   
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